



Santiago, 1 de octubre del 2020

Estimado(a)s Funcionario(a)s:

El día de hoy, jueves 1 de octubre del 2020, conmemoramos un nuevo día del asistente de la educación, ocasión en la cual deseo saludar a cada uno de ustedes, y reconocer su enorme contribución al quehacer institucional.

Durante este año, debido a la pandemia del COVID – 19, y a sus consecuencias sanitarias, económicas y sociales, hemos debido reorganizar nuestro trabajo, y de esta forma, continuar mediante otras herramientas el desarrollo de las actividades educativas de nuestros estudiantes. Precisamente en esta tarea, durante los últimos 6 meses, el buen trabajo que han realizado funcionarios administrativos, paradocentes y auxiliares, nos ha permitido alcanzar este difícil objetivo.

En cada una de las acciones realizadas, tales como: la activación y uso de Google Classroom, la realización de clases virtuales, la entrega de material físico para los y las estudiantes sin acceso a internet o medios tecnológicos adecuados, la entrega de canastas de alimentos por parte de la JUNAEB, el llamado a las familias que integran nuestra comunidad y el apoyo a los docentes, los asistentes de la educación han estado presentes, lo cual, mediante la presente, deseo reconocer.

Gracias a este gran trabajo, hoy enfrentaremos las siguientes semanas, con certezas sobre lo que realizaremos para concluir este difícil año escolar, además de mirar con más tranquilidad y confianza el futuro. Les deseo, a cada uno de ustedes, un feliz día, y les envío mis más cordiales saludos.

Muy atentamente,



**Jorge Torres Ortega**  
**Administrador**  
**Liceos Universidad de Santiago de Chile**